



Bürgerbahn statt Größenwahn: Aktionstag gegen überdimensionierte Bahnpläne

Die Initiative WiduLand lädt gemeinsam mit anderen regionalen Initiativen wie BIGTAB und Pro Ausbau, Landwirten und Naturschützern zum bundesweiten Aktionstag des ABBD ein, unter dem Motto "Bürgerbahn statt Größenwahn". Die Veranstaltung findet am 2. März 2024 ab 15 Uhr auf dem Gelände des JUZ/der Kulturfabrik Vlotho – Lange Str. 53, Vlotho, statt.

Im Rahmen dieses Aktionstags setzen wir das bundesweite Motto in einem "Jahrmarkt des Größenwahns" um. Neben allgemeinen Informationen rund um das DB-Projekt Hannover-Bielefeld werden die Dimensionen dieses Projekts veranschaulicht. Ziel ist es, eine transparente und bürgernahe Diskussion zu fördern und ein Zeichen gegen überdimensionierte Bahnpläne zu setzen.

Die Veranstaltung bietet die Möglichkeit, sich aktiv zu beteiligen, Fragen zu stellen, gemeinsam mit anderen Bürgern für eine nachhaltige und bürgernahe Bahnentwicklung einzutreten und auch Kinderprogramm und Snacks. Jens Köster, der 1. Vorsitzende von WiduLand, betont: "In Zeiten, in denen überdimensionierte Bahnprojekte unser Leben beeinflussen sollen, ist es wichtig, dass die Bürgerinnen und Bürger ihre Stimme erheben. Der Aktionstag ist eine Gelegenheit für uns alle, gemeinsam ein Zeichen zu setzen und für eine Bürgerbahn statt Größenwahn einzustehen."

Die Initiative WiduLand erinnert außerdem an die Veranstaltungsreihe "WiduLand informiert", die am 22. Februar 2024 auf dem Hof Große-Wortmann, Mindener Straße 396, 32049 Herford, ab 18 Uhr stattfindet. Hier erhalten Bürgerinnen und Bürger ebenfalls die Gelegenheit, sich über den aktuellen Stand des DB-Projektes Hannover-Bielefeld zu informieren, Fragen zu stellen und sich aktiv einzubringen.

Die Teilnahme an beiden Veranstaltungen ist kostenfrei, und alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen.

